

Renouvellement du Conseil administration 2023 - 2026

Appel à candidature

En juin prochain, l'Assemblée Générale d'AJI Gestion pour l'éducation procédera au renouvellement de son Conseil d'administration.

Je pense parler au nom de notre collectif professionnel en remerciant l'équipe à l'œuvre depuis 3 années !

Cette « mandature associative » commencée en 2020 a bien sûr poursuivi l'engagement d'autres collègues. **Mais une étape a été collectivement franchie : notre rôle au cœur du projet d'établissement – l'effet adjoint-gestionnaire comme nous l'avons nommé – est enfin reconnu par nos partenaires comme une évidence.** Il suffit de repenser à notre événement lillois - qui réunissait autour de notre métier une représentation inédite d'élus, de représentants syndicaux et académiques - pour apprécier cette évolution.

Le travail mené pour faire mieux (re)-connaître notre métier porte ses fruits. Et nos actions - Revue, newsletter, applications, outils partagés, événements publics - se développent dans un esprit d'entraide entre collègues.

Alors, pour se poursuivre, cette énergie appelle maintenant un passage de relais entre administrateurs !

Je veux ici dissiper un certain nombre d'idées reçues. **Embrasser le temps d'un mandat le rôle d'administrateur, c'est avant tout rejoindre une équipe. Participer à la vitalité d'un collectif :** les salariés de l'association,

Marie-Claire Ducongé, secrétaire générale et son nouveau directeur opérationnel, Stéphane Campagna, d'autres collègues administratifs, rédacteurs et bénévoles. Apporter ses compétences, son angle de vue sur l'acte éducatif, son envie de bouger les lignes.

Et point essentiel, le faire selon ses intérêts personnels, à sa mesure, et surtout en choisissant son investissement : contribuer à la modernisation de notre Revue, élargir son projet éditorial, participer à son comité de rédaction ; renforcer nos relations avec les élus, nos nombreux partenaires et les autorités académiques et ministérielles ; participer à des groupes de travail, organiser nos événements, journées professionnelles et rencontres annuelles ; défendre notre métier et sa reconnaissance ; s'entraider entre collègues, proposer, concevoir et tester de nouveaux outils partagés.

Les entrées sont riches et multiples.

Jeunes ou expérimentés, services déconcentrés ou centraux, collèges, lycées d'enseignement général et technologique, lycées professionnels, lycées polyvalents, établissements régionaux d'enseignement adapté, écoles régionales du premier degré, France métropolitaine ou d'outre-mer : **notre association sera d'autant plus forte qu'elle représentera tous les profils et toutes les facettes de notre métier.**

La seule astreinte est l'envie : les candidatures sont ouvertes !

Thierry MATHIEU
Président d'AJI Gestion pour l'éducation